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         Исследования в области свето- и ароматерапии, музыкального и цветового воздействия на психику человека позволили соединить все полученные знания и результаты в одном специально оборудованном помещении, которое дает комплексный и удивительный результат.
         Сенсорная комната призвана дарить ощущение безопасности, безмятежности, спокойствия и радости. Комплексное воздействие на нервную систему и чувства необходимо для людей с проблемами в развитии и для социальной адаптации после длительного стресса у пожилых людей.
· Цель проекта: Создание сенсорной комнаты. Работа с людьми с особенностями развития и пожилыми гражданами для профилактики эмоциональных нагрузок; снятие чувства тревоги; создание положительных эмоций; преодоление агрессивного состояния и избавление от страхов; улучшение внимания и памяти, развитие творческого мышления.



	1. Наименование проекта: «Идеальная развивающая среда» 

	2. Срок реализации проекта: 2021-2025 гг.

	3.Организация-заявитель, предлагающая проект: 
ГУ «Малоритский территориальный центр социального обслуживания населения»

	· 4. Цель проекта: Создание сенсорной комнаты. Работа с людьми с особенностями развития и пожилыми гражданами для профилактики эмоциональных нагрузок; снятие чувства тревоги с переключением; создание положительных эмоций; преодоление агрессивного состояния и избавление от страхов; улучшение внимания и памяти, развитие творческого мышления.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
- обеспечение безопасности образовательного процесса;
- приведение помещений здания в соответствие с современными и санитарными требованиями и нормами;
- внедрение энергосберегающих технологий;
- улучшение качества предоставляемых социальных услуг;
Работа  с различными нарушениями:
- неврозоподобные состояния,
- нарушения в эмоциональной сфере (страхи, замкнутость),
-  психосоматические заболевания,
-  стресс, депрессивное состояние, психоэмоциональное напряжение,
-  мышечное напряжение,
- нарушения в сфере поведения (агрессивное поведение),
-  синдром гиперактивности, дефицита внимания и др.

	6. Целевая группа: 
дети-инвалиды, дети с девиантным поведением, дети с заиканием, люди пожилого возраста и люди с инвалидностью.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
- внутренний ремонт помещений отделения;
- создание сенсорной комнаты;
- совершенствование материально-технического обеспечения;
- коррекция психосоматических заболеваний, стресса, мышечного напряжения, аутизма, заикания, нарушений в сфере поведения и двигательных функций.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 33000 $

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	30 000 $

	Софинансирование
	3000 $

	9. Место реализации проекта (область/район, город): 
РБ, Брестская область, г. Малорита

	10. Контактное лицо: 
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты

О.Л. Толстикова
 Заведующий отделением дневного пребывания инвалидов и граждан пожилого возраста
 8(01651) 20596
Эл.почта:  tolstikova1983@mail.ru









	Project “Ideal developing surrounding”
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       Researches in the sphere of light and aroma-therapy, the influence of music and colour on the human’s mind made it possible to combine all the receiving knowledge and results in a specially-equipped room, which gives a complex and amazing result.
      Sensor room is planned to give the feeling of secure, serenity and happiness. Disabled people who have problems with social adaptation and elderly people need complex influence on their nervous system and feelings.

The aim of the project: creating a sensory room; to work with disabled and elderly people in order to prevent emotional stress; to reduce the sense of anxiety; to create positive emotions; to overcome aggressive state of mind; to avoid fears; to improve attention and memory; to develop creative thinking.


	1. Name of the project:  “Ideal developing surrounding”

	2. Project implementation period: 2021-2025 years

	3. Organization, which offers a project:
GU «Territorial center of social services of the population of Malorita»

	4. Aim of the project: creating a sensory room; to work with disabled and elderly people in order to prevent emotional stress; to reduce the sense of anxiety; to create positive emotions; to overcome aggressive state of mind; to avoid fears; to improve attention and memory; to develop creative thinking.

	5. Tasks to be realized while the project implementation:
- the safety of educational process; 
- bringing the rooms of the building complying with sanitary standards;
- the introduction of energy-saving technologies;
- quality improvement of the given social services;
The work with:
-neurosis-like condition;
-distress in emotional sphere (fears, social withdrawal);
- psycho-somatic problems;
- stress, depression, psycho-emotional state of mind;
-aggressive behavior;
-syndrome of hyperactivity, lack of concentration etc.

	6. Task group:
disabled children, children with deviant behavior, stammering children, disabled people and elderly people. 

	7. Brief description of the events within the framework of the project:  
- interior renovations of the rooms of the department;
- creating a sensory room;
- developing of material and technical basis of the department;
- the correction of psycho-somatic problems, stress, muscle tightness, autism, stammer, distress in behavior and movement function.

	8. Total funding (dollars USA): 33000 $

	Source of funding
	Amount of financing 
(dollars USA)

	Contributor
	30 000 $

	Co-financing
	3 000 $

	9. Place of the project implementation (region/district, town):
The Republic of Belarus, Brest region, Malorita 

	10. Contact person:

O.L. Tolstikova
Chief of the department of day care for disabled and elderly people 8(01651) 20596
Email:  tolstikova1983@mail.ru
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